
臨時理事会・幹事報告（3/30）  鈴木光則 幹事 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

 祝い事・フリー 

 

次週のプログラム 

４月２０日  ネパール帰国報告 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶（3/30）  小林一彦 会長 

本日のお客様をご紹介申し上げます。PG・しもだて紫水 RC 萩原亢雄様です。ようこそ。3 週間振りの例会

です。この度の東日本大震災により会員の皆様には、大小少なからず被災されたことと存じ心より御見舞申

し上げます。今期あの国内観測史上最大の巨大地震並びに津波・火災そして東京電力福島第一原発事故など

により被災された地域の皆様方には一日でも早く復旧されることをお祈り申し上げます。第 2820地区では、

4 月 9・10日開催予定の地区大会が中止になりその登録料の半分 5千円を被災地区に対する義捐金として寄付

していただきたい旨の連絡があり、当クラブとして持ち回り理事会に諮り協力することに賛成致しました。

また現在下館総合体育館で受け入れている福島原発被災者の方々が 4 月 1 日に明野農村環境改善センターに

引っ越されます。そのセンターに下館 RC、しもだて紫水 RC、筑西きぬ RC の市内 3 クラブで洗濯機 5 台を寄

贈し、昨日その贈呈式を市側と行って来ました。次に、先日溝口明洋会員から紹介がありました斉藤寛之さ

んの入会についてですが、理事会で承認され会員選考委員会、職業分類委員会の資格審査においても認めら

れ、本日の臨時理事会にて承認を戴き茲に皆様方に報告致します。斉藤寛之さんは社会保険労務士で、昭和

49年 12月 17日生まれで 36 歳と言う若さです。異議のある方は、一週間以内に文書にて会長か幹事に申し出

てください。無い場合には 4 月の第一例会から出席していただく予定です。最後になりますが、先月亡くな

られた増渕会員のご遺族より父が永い間大変お世話になりましたとのことでご芳志を戴きました。ここに謹

んで皆様にご報告させていただきます。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

災災害害をを乗乗りり越越ええてて  

いいここうう！！！！  

臨時理事会 

1. 4 月プログラムの変更を承認。 

2. 東日本大震災義捐金として、 

会員 1名あたり 10,000 円させていただく 

   筑西市民病院への義援金 

   宮城県石巻市への義援金 

幹事報告 

1. 大震災へのお見舞いのメールをたくさんいた

だきました。 

元米山奨学生 陳柱石さん 

高梁ロータリークラブ 

ネパールから水野大使・タマン大使・ 

会長ウメッシュ・シュレスタさんはじめ 

23 名の会員 

2. 4 月 14 日 地区大会記念ゴルフ大会は中止に

なりました。 

3. 4 月 14 日 地区大会記念ゴルフ大会は中止に

なりま 

した。 

4. 下館総合体育館に避難されていた方々（35 名）

が、明野（元気館近く）に移転され、しもだて

紫水 RC・筑西きぬ RC・下館 RC3 クラブで洗濯

機（5 台）を寄贈しました。 



出席報告  司代隆之 委員長 

ようこそ下館 RC へ 

たくさんの方々からお見舞いのメールをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

3/30 45 37 8 0 5 

メークアップ 

・3 月 10 日 下館ローターアクトクラブ  溝口明洋・小島ゆり・司代隆之 

・3 月 11 日 水戸南ロータリークラブ   小林一彦・瀧田昌甫・新井和雄・百目鬼博行 

パストガバナー・しもだて紫水ロータリークラブ  萩原 亢雄様 

ご挨拶 

「地区としての被災者支援の取り組み」 

① 地区大会は中止となった。これは予定会場の下館総合体育館が福島県 

からの被災者受け入れ場所となったため。 

② 全国ガバナー会で全国の運動として寄付を取り纏め被災地に送ること 

にした。茨城については被災地であり、地区大会登録料の半分を頂きそれを茨城で使うことが認めら

れた。また、地区で積み立ててきた災害積立金の一部も充てることとした。また外国クラブによるマ

ッチンググランド予定され、これらが復興支援の原資になる。 

③ 災害直後の対応として北茨城から鹿行にかけての 16の被災クラブに見舞金を支給した。また宮城地区

のクラブに物資の緊急輸送を行った。 

④ 今や緊急の支援から復興への支援へ移行しつつあり、短期と中長期の支援をどうしていくか話し合っ

ていきたい。 

 

高梁ロータリークラブ  会長 玉田 敏明 様 

先日の東日本大震災で御地の被災状況はよく分かりませんが、マスコミ等の報道で震度 6 強のおそろし

さは映像から伝わってきます。自然の猛威の前には人間は無力なんだということを、まざまざと見せつけ

られました。自分を信じ、みんなと助け合い、協力することで、今まで幾多の困難を乗り越えてきた日本

は、必ず早期に復興するものと信じております。下館ロータリークラブの被害状況等連絡いただけました

ら、友好クラブの高梁ロータリークラブとして何かお手伝いできる事があると思いますので、遠慮なくお

申し出ください。ご無事を心からお祈りいたします。 

 

高梁ローリークラブ  小見山 豊 様 

まだまだ余震も、余波も続くようです。どうぞお気をつけください。これ以上被害が拡がりませんよう

に・・・筑西市でも震度６の揺れだったとか、下館 RC の日向野陽パスト会長様、加藤昌美会長エレクト様、

御地の様子は如何でしょうか。情報が入らずやきもき致しております。友好クラブの高梁 RC として、何か

お手伝い出来ないものかと思っております。どうぞご遠慮なくお申し付け下さい。 

 

元米山奨学生  陳 柱石 様 

昨日日本で大地震が起こった新聞を見てびっくりしました。ロータリークラブの皆様の安否が心配です。 

もし力になれる事がありましたら遠慮なく何でも言ってください。 

 

ネパールから 

水野大使、タマン大使、チャーター会長 ガジェンドラ・シュレスタ、会長 ウメッシュ・シュレスタ、 

ＰＰ ラジャン・ラウト、ＰＰ ロイニー・タパリヤ、ＰＰ リンブー将軍、ＰＰ キャプテン・シュレ

スタ、ＰＰ プラディープ・シュレスタ、ＰＰ ダルゲッシュ・マン・シン、幹事 ビジャヤ・シャルマ、 

アショック・シャルマ、 ギャナ・パウデル、ギャネンドラ・プラダン、 Dr. マノハー・シュレスタ、 

ニランジャン・クマール、ミラン・シャー、シャム・カクシャパティ、シュシャマ・シュレスタ、ウペン

ドラ・パウデル、Ｂ・Ｋ・シュレスタ、アショック・アグラワル、ビノド・ラジバンダリ、バルシャ・シ

ュレスタ 



スマイル BOX（3/30）  永井啓一 委員長 

クラブフォーラム（3/30） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の合計  38,000 円／累計 1,197,000 円 

 

 

 

萩原 亢雄様 この度はいろいろとご迷惑おかけ 

しました。今日はよろしくお願い致 

します。 

小林 一彦  久し振りの例会です。今回の大震災 

により少なからず被災されたこと 

心からお見舞い申し上げます。皆様 

の一日も早い通常の生活に戻れる 

ことを念じております。PG 萩原様 

ようこそおいで下さいました。いつ 

もありがとうございます。 

鈴木 光則  ファイト JAPAN！萩原パストガ 

バナーお世話になります。 

井狩 浩一  ガンバロー 日本 下館 

瀧田 昌甫  萩原パストガバナーよくいらっし 

ゃいました。 

星野 英夫  ガンバロー 日本 下館 

浜野 紘嗣  大変な震災でしたね。お見舞い申し 

上げます。 

加藤 昌美  東北関東大震災で亡くなられた 

方々のご冥福をお祈りすると共に、 

被災された方々に心よりお見舞い 

申し上げます。頑張っていきましょ 

う。萩原パストガバナーお忙しい中 

ようこそおい出下さいました。 

永盛 武   昨日、某筑波銀行付近で司代さんに 

お会いし、栄養ドリンク剤をいただ 

き元気になりましたのでお礼に参 

りました。 

新井 雅勝  東北関東大震災では大変な被害を 

受けられた方々にお見舞い申し上 

げます。皆で協力しがんばりましょ 

う。 

関谷 徹   東日本大震災で被災された方々に 

御見舞申し上げます。萩原 PG よう 

こそ。今月もニューモラルを配布さ 

せていただきます。 

細谷 貢   東日本の災害に見まわれた方々に 

お見舞いを申し上げたいと思いま 

す。 

大関 幸政  震災お見舞い申し上げます。 

新井 和雄  ネパールから 25 通のお見舞いをい 

ただきました。合わせてカスタマン 

ダップ RC からは、US$1,000 の寄 

付をいただきました。年収$300 の 

国からもらった$1,000 です。有効に 

使いたいものです。萩原パストガバ 

ナーの来訪を記念して。 

早瀬 浩一  がんばれ日本！がんばれ下館ロー 

タリークラブ！ 

渡辺 進   ガンバレ日本！ガンバレ東日本！ 

ガンバレダイヤモンドホール！ 

息子が卒業し、めでたく 3/22 国家 

試験も合格しました。ひと安心で 

す。 

早川 誠二  ロータリアンとして出来ることを 

やっていきたいと思います。 

溝口 明洋  今回の震災で被災された皆様に心 

より御見舞申し上げます。 

小島 ゆり  震災にめげずにがんばりましょう。 

押田 浩   ガンバロウ日本 

篠原 智   大震災お見舞申し上げます。 

薗部 浩重  ガンバロー 日本 下館 

永井 啓一  ガンバロー 日本 下館 

「震災の対応について」 

会長から基本的な考えが述べられた後、意見亣換を行いました。フォーラムで出た意見も踏まえさらに

理事会で論議していくこととなりました。 

 

会長コメント  当クラブとしては周辺クラブと連携をとって行っていきたい。他クラブでは既に熱心な 

取り組みをしており追従していきたい。 

会員意見 

① 地区大会登録料の残余部分も復興支援の寄付にまわしてもよい。 

② 当クラブ会員の被災実態の確認もすべきではないか。実際家屋に大きな被害を受けている方もいる。 

③ 横並び主義をやめて下館ＲＣとして主体的能動的に支援内容を提案して他クラブをリードすべきだ。 

また、限られた資金を流用するのではなく支援金額の拡大策を考えるべきだ。 

④ 災害の大きさを考えると当クラブ単独での支援には限界がある。スピード感があって、被災者側の 

 ニーズに合致するのであれば他クラブと共同であたるべきだ。 



スマイル BOX（4/6）  永井啓一 委員長 

新入会員紹介（4/6） 

理事会・幹事報告（4/6）  鈴木光則 幹事 

夜の例会風景（4/6） 

会長挨拶（4/6）  小林一彦 会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

小林 一彦  昨日、宮城県石巻市まで救援物資を 

届けてくれた新井（和）会員、早瀬 

会員、鈴木会員本当に御苦労様でし 

た。斉藤寛之さんの入会を祝して。 

鈴木 光則  斉藤さんの入会を祝して。 

瀧田 昌甫  鈴木さん、新井（和）さん、早瀬さ 

ん石巻市へ救援物資届けて頂き有 

り難うございました。 

日向野 陽  鈴木さん、新井（和）さん、早瀬さ 

ん石巻被災地訪問ご苦労様でした。 

加藤 昌美  鈴木さん、新井さん、早瀬さん石巻 

への救援物資お届け戴き大変ご苦 

労さまでした。 

奥沢 裕二  幾多の困難を乗り越えて被災地に 

物資を届けられた会員の皆さんの 

すばらしい奉仕活動に敬意を表し 

ます。 

新井 雅勝  昨日、石巻市まで救援物資を届けて 

頂いた鈴木さん、早瀬さん、新井 

（和）さん大変御苦労様でした。 

本日の合計  24,000 円／累計 1,221,000 円 

 

 

 

関谷 徹   石巻への奉仕に行かれた鈴木光則 

君、新井和雄君、早瀬浩一君御苦労 

様でした。 

諏訪 哲也  東北地方救援物資出向された 3名の 

方、誠にご苦労様でした。斉藤さん 

の入会を記念して。 

溝口 明洋  斉藤寛之さんの入会を記念して。 

       がんばりましょう。 

佐藤 昭   オカリナを静かに聞きましょう。 

小嶋 勝五郎 がんばれニッポン！ 

斉藤さんの入会を記念して。 

百目鬼 博行 鈴木さん、新井和雄さん、早瀬さん 

石巻まで御苦労様でした。 

神山 芳子  弟の勤務先石巻市への迅速なご支 

援心より御礼申し上げます。 

斉藤 寛之  本日より入会致します。 

よろしくお願いします。 

永井 啓一  斉藤寛之さんの入会を記念して。 

又、石巻の奉仕された会員の皆様 

御苦労様でした。 

齋藤社会保険労務士事務所 

 

齋藤寛之さん 

理事会報告 

1. 地区大会中止に伴う登録費の返還について 1 名

あたり 5,000円と晩餐会費と共に返金されます。 

2. ガバナー月信の配送がスムーズにいかず到着が

遅れる場合があることが推測されます。 

幹事報告 

1. 5 月プログラム 承認されました。 

2. 三代徳夫会員の退会 承認されました。 

3. 下館ＲＣとして筑西市民病院へ 50 万円寄付

します。 

  

先週皆様方にお知らせ致しました新入会員の斉藤寛之さんが本日お見えになっております。皆様よりご

賛同いただきましたので後ほど推薦人の溝口会員よりご紹介させていただきます。さて、この度の東日本

大震災に際して、皆様方に会員一人当たり一万円の募金の御協力を臨時理事会で決定いたしました。こう

いうご時勢のなか誠に申し訳ありませんが、ご理解下さいます様宜しくお願い申し上げる次第です。早速

その義捐金を会員からの被災地の情報（日用品が不足している・特に歯ブラシ、歯磨き粉、靴下、野菜ジ

ュース、シャンプーなど）により昨日石巻市役所へ救援物資を届けていただきました。新井（和）会員、

鈴木会員、早瀬会員には早朝より丸一日遠路本当にお疲れ様でした。そして貨物車を手配していただきま

した関谷会員にも厚く御礼を申し上げます。また、昨日の読売新聞に市民病院についての記事がありまし

たが、現在建物には立ち入り禁止で、プレハブで診療している旨が記載されていました。当クラブといた

しましては市民病院のために地区大会登録料の返戻金などを利用して寄附金を贈呈する所存です。また

2820地区からも第 5分区として市民病院のために援助金を戴くことになっております。 


